

Zapatero no recorta a los sindicatos ni un euro en subvenciones

Escrito por tucapital.es - 18/05/2010 13:27

Todavía quedan clases. Hasta para afrontar los ajustes.

El gobierno recortará el sueldo de los funcionarios un 5% de media y congelará las pensiones con el objetivo de reducir el déficit público. Un esfuerzo que, sin embargo, no será compartido por todos.

Y es que el Ejecutivo no tocará ni un euro de las subvenciones que cada año destina a los sindicatos para la "realización de actividades de carácter sindical". Según recogía ayer el Boletín Oficial del Estado (BOE), las centrales se repartirán este año 15,8 millones de euros por este concepto, la misma cantidad consignada en los dos últimos ejercicios.

Fuente: cotizalia

De alguna forma tiene que asegurarse que no le monten una huelga general...

Salu2.

=====

Re: Zapatero no recorta a los sindicatos ni un euro en subvenciones

Escrito por guderian1941 - 20/05/2010 13:47

saludos, pues mi humilde opinion es que ni a los sindicatos ni a los partidos politicos se le subencionara nada, que vivan de sus afiliados.

=====

Re: Zapatero no recorta a los sindicatos ni un euro en subvenciones

Escrito por tucapital.es - 20/05/2010 14:00

No sé si hasta ese límite, pero serían a los primeros que habría que recortar... Antes de pedir un esfuerzo a los funcionarios y pensionistas, ellos mismos deberían de dar ejemplo.

Salu2.

=====

Re: Zapatero no recorta a los sindicatos ni un euro en subvenciones

Escrito por PAB10 - 20/05/2010 17:50

Hay muchos mas a los que no se le deberia subvencionar nada como las organizaciones empresariales, a los de la ceja (el cine, musica y demas, la Iglesia (la catolica y la que no es catolica), etc... Todo esto, mas eliminar algun ministerio y demas, a lo mejor es ridiculo para lo que hay que ahorrar

(que todo junto no es tan ridiculo, es un buen pico), pero por lo menos se daria ejemplo.

=====